



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María
Noviembre 2007

Sitio www.tenfe.org



3 de Noviembre del año del Señor 2007.

Día en que celebramos al Buen Santo Martín.

Lluvia intensa reciben y acarrea problemas varios en Tabasco.

Soy tu Madre María Santa de Dios.

Desgracias familiares se dejan ver por sus días, ya pasa el susto.

Festejan la recuperación de quienes han sido atacados por un mal.

Dios permite que sufran para lavar oprobios contra Él.

Quiere Dios perdonar sus larguezas de ausencia en torno a Él.

Se buscan otros dioses o idolatran los bailes, los negocios y descuidan las cosas de Cristo Jesús.

Su ausencia duele a Dios y por otro lado los excesos, sus vicios aminoran su salud.

Pero si ustedes lo saben ¿De qué se asombran?

Hay males crónicos que solo esperan su desenlace, y los hay que regresan a su estado normal.

Como quiera que sea, ustedes busquen al Dios verdadero, que solo Dios tiene dispuestas sus vidas.

Soy María Purísima Santa sin pecado concebida por caridad del Padre a Él toda la Honra, Gloria y Poder.

Cuando han puesto su confianza en Dios ningún vendaval los tira.

Todos los Santos del Cielo han venido a saludarles con alegrías y contento.

Dicen, -todo lo dispone el Padre para su bien bendito, así es, el Padre les pone en sus manos lo que requieren y ustedes si ven lo toman, si no ven lo dejan.

Comprendan que tienen un minuto de vida y hay que aprovecharlo.

Llovía un día, que cayeron las manzanas del árbol y aquel que las tomó no le importó mojarse el manto para recogerlas. Los otros dos, solo las miraron porque no quisieron mojarse, desaliñarse.

En ocasiones hijos míos, hay que agacharse para levantar al caído porque solo no podrá hacerlo.

Dibujen una sonrisa de maíz fresco, esto es con sus dientes, como mazorca muéstrenlos.

Si ustedes se saben de Dios, rescaten a aquellos que les parece van mal. Y encaminenlos al bien verdadero, bien solo bien, Jesús Cristo quien los guía al Padre que está en los Cielos.

Ámense mis hijos, y seguiremos marchando en Paz de Dios.¡¡¡FELICIDADES!!!





María

6 de Noviembre del año del Señor 2007.

Dispuesta al Señor.

Soy Jesús, hijo obediente de María mi dulce y tierna Madrecita.

¿Obediente? Dirán, sí me ufano en decirlo, pero ¿Quién puede negar alguna cosa a María? ¿Con esa dulzura, con ese amor que desborda por todo el cuerpo?, ni un no se le puede negar. Por eso cuando atizaba para que terminara mis tareas, prontito las hacía pues no era con un cinto que me daba, sino con sus palabras santas, sabias de la Reina quien se ocupaba largas horas en mostrarme como hacer bien las cosas, denle a sus hijos su tiempo necesario hasta que ellos se basten por si solos a si mismos.

Sed obedientes pues también con el Padre quien les ama y no les pierde, en donde anden les encuentra y pide revisar sus tareas.

Hasta pronto

Dios te bendice.

Soy María, la Luz de mi Hijo me llena Él, cual caricatura furtiva (ha volado) corre veloz.

El cómo suceden los hechos no es menester suyo saberlo, solo atinan a divagar y se pierden cuando buscan más de lo que es.

Jesús está aquí, y sigue aquí, solo es que llega María y Él hace broma.

El buen humor no está exento en el Reino.

Ya más tranquilas las entradas, el Cielo casi lleno (es un decir) por estos días cuántas almas llegan al Cielo tantas, como me gustaría que fuera en todo tiempo.

Lo que está bien es que oren el Rosario en familia y si no les es posible uno por uno cada quien.

Órenlo con devoción, ayuden al Reino.

Caminando van, no cansen sus pasos, corran, den la ayuda a sus hermanos que lo requieren.

Los ama María.

Dios les bendice.





7 de Noviembre del año del Señor 2007.

Bendición de parte de Dios para todos.

Hermanos míos, Hijos del mismo Dios por quien viven.

Soy Jesús, la Esperanza que aguarda en sus corazones, no será en vano, vendrán un día y gozarán de la Herencia de mi Padre.

Quienes han seguido la enmienda dejada a Pedro de la Iglesia fundada, correrán a mis brazos y ya no os apartaré hasta depositarlos en Los Cielos.

En este día como muchos otros, cumple años la Reina, todos son días de María también y de muchos de sus hijitos e hijitos por el Mundo.

Les felicito y, si obran bien les será dado mucho.

Tragos amargos pasan cuando les llega el desconsuelo, la pena o la angustia, aconséjense mediante el Espíritu que les levanta y no les deja inertes.

Travesías para mis hermanos que van a dejar La Palabra a sitios lejanos, en peligro se encuentran por los tropiezos que deja el malo. Más todos sus intentos no serán en vano porque siempre habrá alguno dispuesto a escucharla con ganas de saber más de su Dios Amado.

Por este día, les pido sonrían más seguido que los surcos de la sonrisa bien marcados tengo- el hombre Dios no fue serio- alegre caminé siempre por mis pastos y lo hago hoy mediante sus corazones a toda hora.

La seriedad cuando es requerida es oro sin medida, pero una sonrisa dada a tiempo puede salvar una vida.

Sus sonrisas son ofrendas al Dios Bueno. Sepan eso, los que no sonrían con nada.

Los amo bienes míos.

Jesús.

8 de Noviembre del año del Señor 2007.

Paz y Bien dice el Señor.

Alegría completa deben sentir sabedores de su inteligencia que ha puesto Dios para cada uno de ustedes, úsenla y sabrán a qué temer.

Copyright © 2010 [Ten Fe!](#)





Sin Dios nada pueden hacer, todo con Dios y sus anuencias.

Soy Jesús Cristo, de Dios Hijo, Hijo de mis Padres María y José también. Padre adoptivo el último y muy querido por mí.

Así Él me ama hasta el extremo, como buen Padre, amanecía y se acercaba al camastro, mi Padre tenía ceja poblada y ya hacía un gesto u otro que me causaba risa y me levantaba con buen ánimo, cuando pequeño que era.

Nadie sabría definir entre un Padre adoptivo del que no lo es, puesto que José Santo me amó por los dos.

Me consideró siempre un milagro pequeño de Dios de entre sus Maravillas.

El me mostró, enseñó las buenas normas y me explicó cómo es que los hombres se pierden en sus egoísmos, desde pequeño me enmendó para ir bien derechito. –Él decía-, si hoy caminas bien, mañana lo harás también. Y si hoy, mañana y siempre caminas bien, preparado irás por los caminos por si un día te sale al paso Dios.

José sabía que en cualquier hora se revelaría Dios ante mí, era dichoso junto a María auxiliadora, de siempre con sus hermanos y hermanas.

En botellas odre guardaba el vino para ofrecer - dispensar en las comidas.

Mi Padre curtía pieles, el demoledor le llamaban pues era muy atinado al cazar las piezas, mi Padre era fuerte y muy trabajador.

Ese ejemplo yo tuve de Él. A más de las aventuras que me contaba tal pareciera las mil y una noches.

Los eventos se suscitaron tan rápido que cuando Padre cayó enfermo, para mí no fueron días, sólo fue un minuto y me encontraba en la orfandad con María, mi Madre Buenita. Para entonces sabía suficiente de lo que un padre viene a mostrar a sus hijos.

El oficio de ebanista viene del Padre de mi Padre José.

José tarareaba los Salmos como con canción cuando trabajaba.

Alistense ya y a trabajar.

Les ama Jesús

Les bendice el Padre.

9 de Noviembre del año del Señor 2007.





Soy María la Virgen Madre de Dios Hijo y de todos sus hermanos del Mundo.

Comienzan ya los días en que se acercan más las familias, días de Natividad de Jesús.

Esas demostraciones de afecto traen alegrías a los Cielos, llueva siempre la amistad entre ustedes mis Hijitos, Hijos de María son todos, aunque algunos no lo desean, yo estoy ahí para ayudarlos.

Porque una madre amará igual al hijo desobediente del que no lo es. Y a los dos le dará su amor con holgura.

Atrévanse a ir más allá de donde siempre acuden, rompan la monotonía, caminen más, rodéense de almas buenas que les den esperanza y amor.

El espíritu bien fortalecido renueva. No importa si ya tienes tus años mozos o ya andas en los cuarenta lo mismo si ya se es abuelo.

Con el Espíritu en marcha caminan por el mundo como con un tanque de Paz, -le llamaremos- y todo lo que tope lo arrastra.

No se sientan decaídos, pidan al Padre... sois sus hijos, Él los levanta y endereza.

La alegría no es robada, ustedes la dejan tirada, levanten los ánimos orando y amando a quien reside con ustedes.

Las cuentitas del Rosario giran, giran y salen las almas volando de su predicación con el Espíritu Santo, se unen al Padre y a esta su Madre con la oración y las almas del Purgatorio salen y vuelven al Cielo, si por ellos ofrecen sus preces.

La chalina que ponían sobre sus cabezas volverá para con ello se respete su estancia con el Padre en el Templo.

Quiera Dios que las normas no se relajen más, sino que vuelvan sus pasos atrás.

Anteriormente se respetaba más el ir cubierto a la misa del Señor, Hoy se ve cada desfiguro que es mejor no hablar.

Mis hijitas se dejan seducir por las modas ya corrientes que pasan.

10 de Noviembre del año del Señor 2007.

Año de la Aurora.

Felices quienes se fian del Señor, nunca se verán defraudados.

Soy Jesús, mis fieles servidores ¿A quién irán?

...Quédate con nosotros Señor, Tú tienes palabra de vida, nosotros hemos creído que Tú eres el Hijo de Dios...





Todo aquel que me siga encontrará el camino a casa. Irán conmigo y les presentaré al Padre por quien creen.

A su lado camino si me llaman, les escucho, atiendo y resuelvo la prioridad, al Padre todo el amor, unamos corazones y ofrezcámoslos para su Gloria alcanzar.

Yo me uno a ustedes Pueblo fiel, para dar alegrías al Padre.

¿Con qué agradaremos a Dios?

Amándole de verdad, teniendo un corazón limpio dispuesto a servir, a dar, a darse a sus propios hermanos donde la luz maravillosa de Dios se encarna en ustedes y brille como el Sol de medio día, déjense guiar que Dios brille a través de ustedes con las buenas obras.

Qué bonito es que fluya la hermandad, el amor entre ustedes -siendo así- Glorifican al Padre que está en Los Cielos.

Insisto en decir a ustedes, Dios no necesita nada, Dios es perfecto pero su inmensa bondad y amor la distribuye a sus hijos y les permite servir, servirle y servirse.

Por eso demos Gracias al Señor, demos gracias para honrarle, amarle y darle sin medida.

¿Quién cuenta el amor dado al Padre? ¿Quién lo pesará?

Dense sin medida, no lo paren, no pongan trancas, abran su corazón al Grandioso Poder del Amor de Dios.

Maravilloso es nuestro Dios amado, Benditísimo su Santo Nombre a Él la Gloria, Honra y Poder. Aleluya a nuestro Dios por siempre de los siempre.

Amen con colores colorido amor. Dicen, el amor hace maravillas y yo les digo, Mi Padre hace maravillas por siempre, ámense y verán hacerse maravillas porque Dios está ahí presente, donde está Dios se crean Maravillas.

Háblese de lo que se hable es creado por Dios y su Inmensidad en el Amor.

Todas sus acciones cuentan, quien dice un rezo alaba al Padre.

Hay quien grabó los Misterios del Rosario "Cantó para el Señor" Yo le diría.

Éste último pensó en ayudar a otros a rezarlo, no imaginó las alegrías dadas al Padre, los frutos se ven aún.

Todas y cada una de esas acciones llenan de alegría los atrios Santos.

Quien enciende una vela ilumina el Redondel Santo y a las Almas que esperan.

Cuántas alegrías ofrecen al Padre una buena homilía, regocijo del Padre también, pidan en esto último los Sacerdotes la asistencia del Espíritu SIEMPRE, no quieran caminar solos, el Santo Espíritu es su andadera.





Quien ofrece una flor, ofrece un beso, así el Padre que está en Los Cielos toma todas sus demostraciones de aprecio.

La vertiente se divide en torrentes corrientes, y para cada cuál cada cosa.

Es serio el tema de "Que es lo que está pasando en el mundo", ofrezcan a Dios sus labores y pidan mucho por sus hermanos que se dirigen sus pasos a la Hoguera.

Si más se amaran, no habría tanta pena por el Mundo.

Odios, peleas, arrebatos, tirones, egoísmos, envidias, muerte. La polución no es el problema, el problema de fondo es la incomprensión que está lejos del amor y cerca del odio. Si tienes dos cobijas cedan una, den y verán la respuesta. Se jalonean los bienes por no ceder y pelean y hacen mofa...no se aman, no confían en su Dios, y se dicen ¿Qué será de mí? No creen... sálvelos mi Dios y Padre, renuncien a Satanás o al mal.

¿Dónde está Dios? Pregunta que hacen los preparadores de niños a los párvulos.

¿Quién merece algo? ¡Si todo cuanto existe y es, es de Dios, El Padre que Vive y Reina por los siglos!

Sigan peleando, al cabo si no les basta esta vida irán a la otra a pelear pero no con los Santos ¿Están de acuerdo?

El Justo es Dios, su Justicia parte el Pan, quien no da, no reparte el pan, para Dios es un discolo, quien da y parte para Dios es de Dios y el propio Padre sirve a la mesa.

Jesús.

12 de Noviembre del año del Señor 2007.

Bendición os doy, Soy Jesús Hijo del Altísimo Dios por quien son y viven.

Recuerdos gratos vienen a mí después de visitar los lugares Santos, el Pan y el Vino de cada consagración hacen memoria de mí y Yo en ustedes voy caminando, siguiéndoles para que se salven.

Mis amados discípulos vienen conmigo solo uno se ha quedado atrás- fuera.

Yo les comparto mi cuerpo para que tengan vida eterna- vida en abundancia.

Dios les reparte el Pan caído del Cielo.

Es tan extensa la Palabra que algunos pasan su vida y jamás escucharon tal o cuál frase. Porque si tan extensa es, ¿No encuentran palabras para expresarse?





Guardan rencores día con día y a la hora de dar cuentas la cobardía les hace temblar y gritan su agonía.

Pero ¿Qué tanto tuvieron ustedes que ver en sus desconsuelos?

La hamaca no se rompe si no se usa, una hamaca por la tierra de Campeche estará muy usada y comenzarán sus hilos a reventar, entonces la patrona le hilará y santo remedio.

Cuando recién que son de casados presentan sus hamacas nuevas y con el tiempo se van destruyendo o entretejiendo, fortaleciéndose, uniéndose.

Muchas mujeres por esta época guardan hamacas destruidas por los celos e incomprensiones.

¡Quien da más!- grita el pregonero y ni así se ponen a hilar.

Dobleguen su orgullo, no saben perdonar, por eso sus mujeres huyen. Cuanto menos pedir perdón.

Se usa culpar al marido de sus infidelidades pero a la mujer ocupa ser fiel en las labores del hogar, de sus hijos e hijas y principalmente del marido.

Es muy extensa la palabra para amar y atender con oraciones amorosas a sus hijos, a sus hijas, a su marido.

Son exigentes piden mucho y por eso no se llenan. No aman con amor bueno de Dios, egoístamente quieren acaparar, sentirse dueños de las personas y caen en silos de miedo, odios y venganzas.

¿Quién partió el queso? Porque partiendo el queso se acaba.

Vivan en armonía perfecta que da Dios. Nunca es tarde para tapar la gotera de la casa.

Busca un matrimonio Santo, te pedí un día.

¿Qué cuentas me das?

-Propondría al Sr. Adauto y Sra. Cristina- decís

Un matrimonio muy maduro, ya en las cosas del mundo y las de Dios- Buen ejemplo me das pero...
¿Dudas acaso?

No les conoces lo suficiente ¿verdad?

Bien, eso te dice que solo Dios crea Santos y cuanto más un Matrimonio Santo.

Lo que es cierto es que no es fácil, sin la ayuda de Dios es severamente imposible.

Pero quien se lo propone y se guía por el Santo Espíritu, éste sembrará los dones necesarios para lograrlo.

Ahora díganme, ¿Cómo guiar a quien no se deja guiar por su Señor y busca en el hombre sus ayudas a través de hechicerías?

Por último les digo, dejen ya de pelear preciso es que lo hagan.

Copyright © 2010 [Ten Fe!](#)





Hablo a todo el mundo de aquí o de allá.

Reconciliense por amor a su Dios que es mi Padre y los espera. No lo defrauden.

Atentamente Les ama Jesús

14 de Noviembre del año del Señor 2007.

Cuando las sirenas lloran, las Almas trémulas callan.

Cortés es quien cede la palabra al otro y quien no puede callar se le avisa con señas, respete los turnos de otros.

La intolerancia reina en muchos de ustedes, oren y pidan la Luz de Cristo el Cordero degollado, su Paz de conciencia buena.

El mundo está herido y sus heridas duelen, sufre quien las lleva, las heridas del mundo sobre los hombros de Dios.

Ave María Purísima, sin pecado concebida es.

Soy Jesús, la Luz en sus corazones allanados de pecados.

Hijos hermanos míos, intenten con más ahínco no pecar y ser fieles.

La constancia y la paciencia todo lo alcanza.

La moneda es frío metal y la preciosura de sus obras son joyas maravillosas a los ojos de Dios.

Limpiesen sus pensamientos de malos recuerdos que al fin de nada sirven. Sean felices como Yo.

Quien ora en todo tiempo se verá auxiliado.

Lluvia de estrellas se verá venir, alcen sus ojos al techo estelar y vean.

Un día nuevo comienza mañana, alégrense con su Dios

Que les ama Jesús.





15 de Noviembre del año del Señor 2007.

La Bendición te doy a ti que lees estas líneas, deja preguntarte, ¿Pensáis que hacéis mal al leerlas?

Toda palabra que viene de Dios El Altísimo, es buena semilla.

Abre pues La Biblia y sus libros, compara las voces de Dios Único y Verdadero.

Pero ¿No te es mejor creer que las obras de Dios son misteriosas y solo Él tendrá la respuesta que buscan?

Estas líneas son para quienes piensan que La Biblia, o sea, la Escritura ha pasado de moda, piensen hermanos míos ¿Con qué fin el Señor les muestra de nuevo su palabra?

¿No será que han dejado a un lado sus Leyes, y el primer y último mandamiento lo desoyen?

Amen a Dios en toda la Tierra, porque si lo evitan serán extranjeros ajenos a su Gloria.

Respeten a la Humanidad y no sean hipócritas.

Confíen en quien les da vida y parte para ustedes el Pan Bueno que da alegrías.

No se cansan de pecar y van encadenados a su propia pérdida.

Una piedra de río en el desierto de nada servirá, sean parte del torrente Santo que les guía a la Gloria.

¿Cómo subieron las piedras en Machu Pichu, dicen, se preguntan? Ofenden la inteligencia de sus hermanos que no contaminados por el mundo han sabido escalar.

La ciencia en pañales se encuentra ya que muchos hombres se dedican a otras cosas. Son solo unos cuantos contados quienes quieren descubrir el hilo negro y se acaban.

Más pensadores hubiera, más pensadores tendríamos, más Santos entre ustedes.

Santo, Santo, Santo es el nombre del Señor, Rey del Universo a Él toda la Gloria.

Pero si bien Él puede obsequiarles un gramo de sabiduría, sólo pídanse lo piadosamente.

Sirvan al Padre que está en los Cielos, a Él sirvan y donará sus preciosos regalos.

Ten Fe





17 de Noviembre del año del Señor 2007.

Alegrías da el Señor que con sus manos Todo perfecciona.

Bendigamos al Señor que nos une en caridad y nos une con su amor en el Pan de la unidad, Oh Padre nuestro.

Soy María la Virgen que vino del Cielo para dar Gloria a su Señor en aquel invierno triste, de estrellas refulgentes en donde el tabor lucía triste sin ninguna ilusión.

Me he presentado al Indio que subido en la montaña entonaba una canción, con sus silbidos cantaba.

Los trinos angelicales han llamado su atención y sin sobresalto alguno me ha dicho ¿Qué desea su merced?

Mi querido hijo, Soy tu Madre del Cielo.-le he dicho- tengo un encargo que hacerte, mi deseo y es voluntad de Dios nuestro Padre.

-Diga niña mía lo que encarga que prontito he de decirte que la voluntad de Dios y la suya vuestra es la mía con toditito el corazón.

He pedido al Hijo mío me construyan una capilla y se a quedado mudo sin saber que decir.

-Yo soy pobre niña mía, porque no vas con un hacendado y prontito te la haré.

Es mi deseo que seas tu quien lleve esta encomienda hasta los pies de la Iglesia. Ve donde te envío y dile al Cardenal que su Madre María la del Cielo le llama de buen modo para que le haga un lugar para recibir a todos mis hijos que vendrán a solicitarme interceda ante Dios por sus preces y encargos, alivie sus penas y enfermedades, cure y sane del todo.

Dos que tres vueltecitas me hizo dar el Buen Juan Diego pero por fin hubo respuesta cuando Dios hizo florecer toda la cuesta.

Juanito, toma tu tilma y llenadla de rosas de todos colores, toma y llevadlas al lugar donde darán la venia para la construcción de la Capilla.

Así fue hijita mía, cómo Dios hizo el resto y apareció mi imagen en el cerro y se impregnó en el ayate.

Ojos de carne pocos han sido los que me han visto por la Gracia del Padre. En la tilma es distinto, todos pueden observar a esta Madre que ora por sus hijitos.

El tabor te he dicho, por ser Sagrado el lugar en donde Dios volvió a poner sus manos después de creado el lugar.

Dios elije a sus servidores, a sus fieles y gentiles. No os atrape la duda, mejor cree en sencillo, que los Misterios del Padre no son revelados a nadie.





Pidan sabiduría, sus Dones Santos pidan con Fe y Dios se lo ha de dar como una llave que es abierta y el agua a de brotar.

Brota el agua según sea la Fe con que se pida.

Están rezando el Rosario y las salidas son muchas para quienes purgando se encuentran.

Gracias a mis hijitos que de ésta su Madre se acuerdan, les amo dulces hijitos, nomás no se me pierdan.

Dulces alegrías para ustedes siempre.

El prólogo empieza, con el prólogo y todo se va de rápido que comienzas.

Abren su corazón al entendimiento Divino, no es imposible, muy al contrario tan posible es que Gu (Hilda Esther) me tiene en sus manos cariñosamente, lo digo así porque si tu escribes hija mía, puedo opinar en su lugar de origen. Porque en muchos lugares me permiten descender para mostrarles el camino y no se han de perder por caridad y amor del Padre que Vive y Reina en los Cielos y en todo lugar.

A todos mis hijitos saludo en esta hora, a cada uno escucho sus tiernas palabritas y eternos ruegos.

Tengan Fe bendita que el Rey de los Cielos ha prometido y cumplido.

No se cansen de pedir que todo si es para un bien, será.

Prisionera en su casa se siente la suegra si no le dan su lugar. Los honores a la Reina le han de mostrar sus súbditos sino al destierro irán.

Comprendan hijitos, comprendan.

Dios no se equivoca, todo a su debido tiempo es.

Les ama siempre y ruega por ustedes

María

19 de Noviembre del año del Señor 2007.

Bendición os doy por este día, Soy Yo tu Señor Dios, María Purísima les envía sus ruegos, -oren por los pecadores para que se conviertan-, piden y se les da, así oren por sus hermanos para que obtengan la Gracia y se conviertan.





Las máquinas si las ponéis a trabajar, trabajan mucho, muchos de sus animales domesticados al orden del amo se moverán.

¿Cómo he de mover a mis hijos que no escuchan? Con amor y por el amor se les ruega oren y salten al camino de la verdad. Pero están donde quieren estar.

Les es cómodo el camino variado en donde pecan y acumulan faltas. Les vendieron la idea de que estar en el camino correcto es aburrido y no es así; si ustedes caminan en el camino del amor verdadero, su vida será y estará llena de alegrías multiformes y su prosperidad será basta.

Se esperan tanto para entrar al camino los que han pecado que cuando quieren volver se los impiden sus propios pesares.

Confeti en las plazas habrá cuando llegue el Cordero, se levante la cosecha. Fiesta en grande se celebrará del Hijo que ya anda y marcha. Como sus desfiles, así irán los buenos por en medio siguiendo al Banderín y a los lados quienes quedaron fuera. Con su uniforme irán quienes se apostaron con mi -Dios. Puede que no vayan todos de un solo color pero irán al convite.

Por hoy salgan al patio y recen, oren al Cielo, se les escuchará sean felices, sean fieles, sean agradables a su Dios.

Deus

20 de Noviembre del año del Señor 2007.

Año Jubilar de María.

Bendición, alegría y contento de parte de Dios.

Soy la Madre de Jesús, María, y vengo a traerles variados regalos del Padre para vosotros quienes esperan firmes su vuelta o venida.

La compostura, la estructura y forma del ojo ¿se han fijado?, ¿De cuántas partes consta?, ¿De siete será?

Bien pequeñito es el ojo comparado con el cuerpo y sus elementos están bien unidos, trabajan en equipo para formar la visión, Gran Maravilla formó Dios y tan frágil que si no se le cuida se pierde.

Pocos usan revisarse de vez en cuando, más van al dentista o al salón de belleza o modas.

No toman importancia al ojo, tan singular que pierde importancia para muchos de tus hermanos Gu.

Quise hablarte y hablarles del ojo porque de ahí miran y están mirando todo lo que hacéis. Y así Dios mira que mira y seguirá mirando.

El Gran ojo de Dios compostura Divina que no equivoca en sus juicios de lo que ve y escucha.

Por ahí te he mencionado el otro sentido ya, el oído, qué maravilla vuelvo a decir, partes tan pequeñitas y tan importantes para el buen funcionamiento del cuerpo.





Así en un Gran Panal cada una de las abejas que cuidan de la Reina, son importantes. Son pequeñas las abejitas mas sin embargo, grandes panales forman.

¿A dónde nos llevará toda esta enseñanza?

Les solicito permanecer en el cuerpo de la Iglesia aún cuan pequeñitos se sientan y no les tomaren en cuenta. El Padre que es bueno y alerta está, verá bien su actuar y nada se le ha de pasar. Contenten a mi Dios que de eso se trata, trabajen en equipo para la cabeza de la Iglesia, que es Cristo Jesús quien comparte su mesa y juntos entreguen las cuentas que os pedirá el Padre que todo lo ve, que todo lo mira.

Permaneced dentro porque dentro los quiere Dios.

No se ubiquen en espacios cerrados, es mejor ponerse al alcance de sus hermanos todos. Mira que te mira Dios, mira que te está mirando como luego dicen.

Angelitos por aquí, angelitos por allá o más allá, los tengo ubicados, hagan caso de sus inspiraciones que da Dios en su Alma para hacer el Bien.

En conjunto las obras se pueden terminar, no se apenen por tener que buscar ayudas. Que tanto es quien ayuda como quien se deja ayudar.

Las manos al tacto siempre querrán ayudar si se los permitimos, si Dios en nuestro corazón y en nuestra mente ¿quién en contra?

Y díganme hijos míos aquel olor a tierra húmeda recién comenzó a llover en tierra árida en donde la Tierra agradece al Padre, le envía el agua que aliviará su sed, ¿No es maravilloso?

¿Y qué manjar escogeremos que no sea el mismo Dios que nos invita a su mesa?

El gusto que se gusta de lo Bueno, de lo Santo su Señor.

Si tomáis esos consejos como sencillos pasos que te llevarán a las alturas, no te habrás de arrepentir porque un buen consejo te he dado como tu Madre que soy.

María

Quien los ama y deja su Bendición.

22 de Noviembre del año del Señor 2007.

Buenos y dulces despertares Hijitos todos.

Copyright © 2010 [Ten Fe!](#)





Soy María quien remedia sus angustias, solo denme todas sus penas que yo las aprieto en mi pecho y pido al Señor. Solitas se van desapareciendo cada una de ellas.

Constantinopla, Constantino El Grande por el año 325 se ligó al Cristianismo.

Cristianismo, el imperio romano, fortaleza levantadas por emperadores del arrianismo al Cristianismo. La historia lean, comprendan los errores de sus hermanos y sus triunfos, lo que ha cortado cuántas vidas, costo el que hoy en día poseen su religión Santa, cuántos Santos Mártires caerían en las derrotas, ¿Cuántos héroes de sus libros subsistieron?

Desde entonces se disputaban la Divinidad del Hijo de Dios, lo negaron unos, otros lo argumentaron, lo oficializaron y en su mayoría la Verdad ha triunfado, Cristo Dios Hijo del Padre es la Única y Exclusiva Verdad pero cuántos morirían en el intento, por falta de Fe, de confianza en las palabras, vida y obra de mi Hijo.

Pasan imperios, guerras, fortalezas quedan desechas y al final el Hombre se encuentra de frente al Hombre y dice quienes somos para que te acuerdes de nosotros, ¿Quién?

No hablen por hablar, justifiquen lo que proclaman con fuentes innegables de la Historia Sagrada y de su propia Historia de Hombres y Mujeres que han defendido lo que proviene de Dios. Lean

Les ama tiernamente con cariño

Su Madre

María

Hija mía, Soy tu Señor Dios, estoy con ustedes. A ser felices les envío, comprendan a sus hermanitos y ayúdenles en el proceso de conversión.

Muchas orejas, pocas narices, dicen. Requiero que se metan más en el Plan de conversión de sus hermanos, hablen, caminen y rieguen, esparzan la semilla.

No sean solo oyentes, sean participativos, oriéntense hacia la Luz del Cordero sin mancha.

Ya puesta la armadura ¿A qué temerán?

Cíñanse y no veremos las caras pronto.

Les amo tanto, tanto mas bien, sin medida.

Ven a mi corazón que es tuyo. Rebobinen sus vidas, comiencen de nuevo, recreen sus vidas y ordénenlas.

Sean sanos de mente y cuerpo.

El Sagrado Corazón de Jesús se quede con vosotros todos.

Amén.





Sé fiel y todo seguirá en paz Divina que solo da Dios.

Solo sean felices, sonrían.

Ámense, Yo les amo de siempre.

Les ama Deus

23 de Noviembre del año del Señor 2007.

Buenos días y Bendición para todo el Pueblo de Dios.

Gu, si se le muestra a un pequeño la pelea entre sus padres desde pequeño, aprenderá, pero si por ejemplo, tiene unos padres apacibles, no tendrá de donde sacar pelea.

Pidan, solo pidan y se les dará.

Oren en familia, que ahí donde comen dos, podrán comer tres, y cuatro y cinco y más si le piden al Padre que es Dios, su Padre que está en los Cielos.

Completen las misas, no solo escuchen el principio y se salgan.

Estoy con ustedes siempre, solo que si se presentan a Dios en su Templo estarán en su Gracia en todo tiempo y Yo podré actuar sin trabas.

La Hostia, ese pedacito de pan es grande regalo que Dios dispone para todo aquel que se acerca.

Opten por recibirme en su corazón si las reglas de la Iglesia os lo impiden. Yo me acerco y al primer clamor entro al corazón suyo y les Bendigo, dulcifico y doy, doy, doy.

Hijos míos, vengan a mi corazón en todo tiempo les abro mis brazos, he venido a sanar a quien se encuentre enfermo de salud de Alma y Cuerpo, no teman que Yo estoy con ustedes.

Les amo tanto y más

Jesús.

24 de Noviembre del año del Señor 2007.

Den gracias al Señor pues les ama.

Bendición para ustedes Hijos míos, Soy María, del Cielo provengo a dejar alegrías y calmar desconsuelos.

Copyright © 2010 [Ten Fe!](#)





Vienen ya días en que la Luz se apagará por un tiempo, oren, oren ya y ya pasa.

Se ayudan unos a otros y es más fácil las tareas. Hijas ayuden a sus padres

Pues aún quedan con ustedes por más tiempo.

El niño Jesús cargo ahora, María Virgen y Madre de todos los hijos de las naciones del mundo entero.

Estoy con todos ustedes, remediadora por Gracia del Padre que vive y Reina en todas partes.

Su individualidad cuida el Dios Bueno, les deja, les permite, son ustedes los autores de muchas decisiones sino de todas. Porque hay quien dice –Ayúdame Dios y Señor mío a tomar tal o cual decisión- y es entonces cuando son ayudados por el Padre vuestro.

Y otros los hay quienes se creen suficientes en la toma de decisiones, aún así es bueno compartir con Dios su Padre sus éxitos.

Dios no los aleja de su mano protectora, son ustedes lo que se apartan y le olvidan.

Usan llamar a Dios de tantas maneras y solo hay un solo Dios verdadero Padre, Hijo y Espíritu.

Vuestra mente está sellada por Dios, ¿A quién irán sino es que a Él a rendir o dar cuentas?

Creen muy laborioso eso de dar cuentas; no para el Padre lo es.

Jesús les sigue a diario el paso, les ama, les observa, porque quiere que sean salvos. Él les mira y por obviada hace las cuentas por ustedes, así que el día que sean llamados por Dios sus cuentas ya están hechas.

Solo ven resultados y si os conviene callan, y si no piden por su salvación, otros van resignados a donde por elección van.

No se avergüencen de su Dios. No callen cuando tienen que hablar, respondan al Llamado y sumérjanse en la Fe del Cristiano comprometido.

Soy su Madre, ¿Qué esperan para seguir?

Les alimenta Dios y les ama

María

25 de Noviembre del año del Señor Dios 2007.

Jesucristo Rey del Universo Proclaman.

Espíritu Santo Soy.

María Santísima ataviada con sus mejores galas-ropajes, tiene encendida la vela de la Esperanza, del Amor.





La tradición les muestra, que para seguir el camino que los pastores y Reyes siguieron para ir a adorar al Niño Dios, vieron la estrella, la siguieron y la Biblia dice, escucharon la voz del Arcángel que los guió y les dio señales para acudir a la adoración.

Hoy en este día la Iglesia proclama al Señor Rey del Universo la clase Evangelizadora. El Ministerio Santo les muestra también el camino para seguir a Cristo Rey.

Los Patriarcas, los Reyes, los Profetas le anunciaron y finalmente es Jesús quien se Proclama Hijo del verdadero Dios por quien se vive.

Hijo del más Grande,

Hijo del Altísimo

Hijo del Sumo Bien

El Pastor de las Almas

El que cuida y protege

El que salva

El Mediador

El Fiel

El Señor

Un humilde carpintero Jesús

Hijo de María

Hijo de José

Matrimonio Santo

No fue tarea fácil el reconocerlo como El Único Salvador enviado por Dios para salvación del Mundo entero.

Galardón de oro convertido en fragilidad humana, en pequeño y débil ser que ocupó como primer descanso un pesebre.

Los designios del Padre que es Dios y está en los Cielos se cumplen siempre en todo tiempo.

Murió en la Cruz para salvarles. Y hay quien quiere demoler la Cruz. Es cierto y verdad que al Hijo de Dios no volverán a crucificarle, pero nada es comparable a que desbaraten la Cruz.. El Emblema del perdón, del sufrimiento ofrecido por sus hermanos, la salvación para ellos a costa de la propia vida, no hay amor más grande que el que se da por sus hermanos.

La Ofrenda dada por Jesús Hombre, no tiene comparación con ninguna otra ofrenda, solo el Amor Puro y Verdadero puede entregarse sin reservas.





El Emblema de La Cruz Bendita no se desbarata.

Ven a adorar al Niño que a nacido en El Portal de Belem

Ven a adorar La Cruz que les ha traído la Salvación.

Vengan a adorar al Niño Hombre Dios que se ha ofrecido por el Pueblo Santo, Cristo Rey El Ungido

Espíritu Santo Soy.

Cuantas verdades a medias suelen decir. Cuantas verdades suelen callar, cuantas mentiras flotan por los aires. La Verdad, la única verdad la da Dios con su Palabra.

Dios es Amor	Dios es Bien
Dios es Paz	Dios es Consuelo
Dios es Bondad	Dios es Beneficios
Dios es Esperanza	Dios es Contento
Dios es Alegría	Dios es Bendición
Dios es Confianza	Dios es Fluidez
Dios es Luz	Dios es Salud
Dios es Rectitud	Dios es Poder
Dios es Justicia	Dios es Sabiduría
Dios es Piadoso	Dios es Comida
Dios es Misericordioso	Dios es Bebida
Dios es Gracia Plena	Dios se da siempre
Dios es Verdad	Ama y es Fiel.

26 de Noviembre del año del Señor 2007.

Bendición de parte de Dios desde el Cielo para toda la Tierra a donde ha de llegar su Luz Salvadora.

La Gracia, La Paz y El Amor de Cristo esté con ustedes.

Buena Ventura para vosotros.

Soy María Virgen y Madre de Jesús y de todos y todos los que escuchan y leen o promueven su amor y de todos aquellos que aún no le conocen pero saben que hay un Dios que les persigue, que les llama, que les ama.

Gracia Plena María Auxiliadora de mis hijos, levantaos ya.

Pequeño llamado a las almas que dispuestas van por sus cuerpos cansados de seguir, de luchar y no ver cambios.

-Silencio, callad voces y acurrucaos debajo de la lengua.

Callad y alimentad al Espíritu con oración silente del Alma.

Callad, dejad que al alma proclame las Grandezas del Señor.

Copyright © 2010 [Ten Fe!](#)





Dejad que le alabe, que le ame, que le sirva.

Alma, mostrad al Padre tus amores, sonreídle, cantadle, alégrate con Él.

Ofrecedle coronas de Adviento, de Adoración, esperadle que ya viene.

Silencio, callad que rueden las mejillas de un lado a otro.

Dejad, salid a las miserias no temáis, quedaros solos.

Dejadles ir y daréis paso a los consuelos de Dios.

-Recibe alma mía a tu Señor, honradle y amadle porque solo así permanecerás conmigo- dice el Señor.

Alabad al Señor toda la gente que vive por voluntad del Padre.

No hallaréis otra morada mejor que la que ofrece el Salvador a sus amigos. No busquéis en el monte lo que dispuesto está en los Altares.

Venid, adorad al Padre que está en los Cielos.

Con débil voz habláis

Gritad fuerte alma mía

Las proezas del Señor

Glorificadle mediante la oración.

Alabad al Señor toda criatura

Alabad al Señor todo terraplén

Alabadle y cantadle a toda Hora.

No os canséis de predicar, pues Zabulón no lo hizo.

Alabad al Señor toda la tierra porque su Heredad está cerca.

Hijita El Alma proclama a su Dios es hermosa la oración que el Ungido, que desciende como paloma pone en sus bocas.

Aclamad La Gloria de Yahvé. Que no se quede ninguna lengua sin proclamadle.

Cantad al Señor con alegría todos los Pueblos, cantadle y amadle siempre que es suya su misericordia para con vosotros.

Alabad a Yahvé a toda hora en todos los tiempos.

Aclamad La Gloria del Señor Rey del Universo por mediación al Padre que es todo Poder y Gloria

Amén, Jesús, amén





Den Gracias al Señor en toda hora.

Alabad a Yahvé.

Les ama María.

27 de Noviembre del año del Señor 2007.

Fecha en que se celebran las apariciones de María Virgen Señora de Los Milagros.

Locuciones interiores las llaman mis hijos a las apariciones Marianas o de María.

Ya si se presenta a una persona o ya si se presenta a una multitud le llamarán psicosis colectiva.

Siempre habrá un nombre para designar aquello que no tiene explicación o que no pueden explicar lógicamente.

Soy tu Dios Hilda Esthercita. Hoy celebras y celebran mas allá de tus fronteras a las Apariciones de la Virgen María a quien se a aparecido o dejado en encargo acuñare una medalla que ahora vemos en el pecho tuyo y de muchos que viven en la Fe.

Arrumacos reciben de María cuando la llevan con orgullo como su Madre que es.

Las fiestas seguirán por siempre, pero aquello que digan con amor crece y se hace fuerte sus oraciones y diálogos con María, se repiten y repiten hasta verse hechos.

El cordel Santo, el Escapulario y las Medallas o Cristos no son llevados al Cielo ciertamente, pero son herramientas necesarias para lograr el Cielo.

Les sirven para no perderse y recordad en todo tiempo sus deberes como buenos hijos míos.

Son distintivos entre los que creen con Fe verdadera y los que niegan.

¿Qué es Dios? Se preguntarán algunos que puede achicarse a tal grado del alcance de la Fe.

A otros les parecerá imposible la libreta con estas letras sin grumos, adornos ni holanes.

Se les ha dicho, sed pequeños para que entren en la Morada del Padre.

¿Y que necesidad tendrá el Padre de hacerse pequeñito? Se dirán. Y les respondo, ninguna más que la salvación suya de los orantes y los no orantes.

Cuando me emparejo a un Rey y le llamo: ya es hora, pregunta, ¿Quién eres? ¿Acaso eres Dios? Y les respondo bromeando –sólo soy el Sirviente de Dios muchos querrán chantajearme o dirán preparado estoy- y les digo seguidme pues.

Cuando me emparejo a un humilde campesino, aún no ve la visión cuando ya reza, pues presiente, es sensible y piensa, estará listo cuando llame el Padre.





Me conocen más por Jesús, no me dicen la mayoría Padre, solo me llaman mi Señor.

Me he emparejado en un tren al piloto, y ha dicho a mí –Dejadme seguir y dejar a salvo el pasaje, después llevadme-. Es de acuerdo a como prepares tu espíritu que responderás.

Es de acuerdo a cómo están preparados.

Prendida, encendida la Luz del Espíritu u apagada vela llevan.

Cuando se apuestan firmes en la Fe, no requerirán de nada más.

Su Señor les salva y no olviden a María mi Dulce y Tierna Madre.

¿Qué tan sencillo les puede hablar su Dios?, ¿Cómo precisan entenderme?. No requiero de hablaros manchado con palabras que tengan que inteligir rimbombantes palabras, no, no requiero de servir a ricos sabios mas deseo servir a pobres, a verdaderos hijos que deseen saber de su Dios.

Sustancial, ¿Por qué no decir mejor que está en el Padre que en el Padre es?

Muchas de sus complicadas palabras no permiten el buen entendimiento de las mayorías.

Bueno, y que ¿si también les hablo con caleidoscopio me entenderán? Veremos:

Corrompamos la gresca que se acampa en los yuntales.

Obturemos la resaca que se agrieta por el limo. Los lienzos comprad y amarradles al junto.

Como horqueta del mismo palo, inseparable y unido por uno mismo les sigo.

Muchas maneras de hablar, según he escogido la más fácil de entender por muchos.

¿A quién quiero llegar? A todos.

Pero si el que menos sabe que es el niño me alcanza, que no se diga menos de ustedes.

¿Pero cómo saber si será Dios?, dicen y preguntan algunos que dicen amarme y me aman eso lo sé. Ahora respondo por ustedes mis amores de gemelos siameses de Dios el Hijo.

Cuando solo les pido que se amen unos a otros, cuando os digo que les amo tanto y más cuando solo Bien, Sumo Bien vengo a dejarles, ¿quieren preguntar si Soy Yo... Yo Soy?

Quien ama a sus amigos no les conducirá hacia el desfiladero.

Yo les amo y les pido crean en Un Solo Dios Verdadero, Padre, Hijo y Espíritu que en sus Tres Personas se unen en un Solo Dios y Padre Señor vuestro.

He venido a traer Esperanza, Paz, Luz en sus almas.

Descansan sus cuerpos en las noches y su Alma se queda alerta, nunca duerme, espera.

Bien, ¿entonces en que nos quedamos?, palabras, palabras, busquen el contenido, el sentido de la frase del contexto.





La Verdadera Sabiduría está en saber hacer lo mucho –con lo poquito- con lo poco.

Lo mayúsculo con lo minúsculo.

Lo máximo con lo mínimo.

La Verdadera Sabiduría se encuentra en poder sanar lo enfermo.

El Verdadero Sabio llama cuando tiene algo que decir.

El Verdadero Sabio sabe callar a tiempo.

Nunca es demasiado para el Señor.

Deus

29 de Noviembre del año del Señor 2007.

Bendición del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo para todos ustedes.

Cascada de Dones, gracias Amor.

Inteligencia	Caridad
Prestancia	Justicia
Consejo	Comprensión
Sabiduría	Perseverancia
Fortaleza	Templanza
Felicidad	Ciencia
Piedad	Entendimiento
Obediencia	Éxito
Humildad	Prudencia
Armonía	Triunfo
Paz	Consuelo
Esperanza	Clemencia
Amor	



¿Porqué ir a misa?

Cuando acuden a la misa, escuchar se ponen en presencia del Señor su Dios, delante de Él, tal como son, su Dios les ve, les escucha y habla con ustedes mediante la Escritura. Así estén confesados o en pecado se muestren, a todos y cada uno de ustedes, los escucha, atiende y envía sus Dones, sus preciados obsequios que son La Paz, el Amor, la Humildad y demás.

El Pan se parte para todos, no todos están dispuestos a la mesa, su alma se los recrimina cuando acuden sin confesión a tomar del Cuerpo y Sangre del Señor Jesucristo. Por eso acudan al Altar y si les es posible congráciense con su Señor Dios que les ama.

Soy María su Madre del Cielo en cuyo regazo aún viven, están.

Los consuelos que muy humildemente les doy, sirvan en sus corazones para no estar afligidos por las penas del mundo, más bien que su corazón busque de las penas el sentido de entrega y mansedumbre y vuelque el amor a los suyos, el amor de Dios no se esconde, se da, se comparte si sus penas son muchas, mucho ha pedido Dios a ustedes, no aflojen su llamada de auxilio a su Padre, sigan pidiendo, que el pronto les escucha.

Es fácil caer a la provocación, enciendan las luces de alarma cada que alguien quiere hacerles caer... no griten, aprendan a detenerse a tiempo, tranquilícense y entonces si es el caso respondan, si no es mejor callar.

¿Cuántas penas tiene una Madre que no superen las abuelas?

La mamá grande se preocupa por todos ¿Qué sería de aquella que no confiara en Dios?

Plena confianza en Dios tienen muchas madres, muchos padres y abuelos, niños y jóvenes.

Ellos no temen porque se saben guiar por su Señor, creen, no dudan que Dios les resuelve y alivia.

Pero aquellos que no creen, temen al más mínimo detalle que se escape a sus manos, son frágiles, tiemblan y se derrumban a la menor provocación.

Un cervatillo temblará si lo alejan de sus padres o madre, en sí, junto a ella en paz y amor por entero, sin su madre alerta y tembloroso irá.

Así mis hijos, no se alejen del Padre Dios quien les ama tanto, que no los deja morir de frío.

Acudan a misa, no lo dejen de lado, es importante para su crecimiento espiritual y buena vida en familia.

Muchos de ustedes me dirán –eso ya lo sabemos María- pero yo les digo y les ruego, si ya lo saben ¿Por qué no lo hacen?

La comunidad cristiana es grande, pero solo porque no todos van a misa se dan a basto las Iglesias – fueran todos no cabrían por las iglesias de sus pueblos.

Insístoles, acudan, den gracias a su Señor, preparen su Bautismo los que aún no lo hacen, si son bautizados cumplan las reglas, ordénense que para eso son fieles.



Busquen las formas de reconciliación, pidan ser escuchados por los Presbíteros. Los penalistas sabrán indicarles que conviene a su caso específico.

¿Cuándo sacarán su linaje, de ser hijos predilectos de Dios?

No se dejen espantar por lo que dicen personas que no están enteradas de cómo la Iglesia Santa maneja los asuntos o casos difíciles. Acudan allá y todo se arregla.

Las organizaciones para eso están, para que ustedes se sirvan de éstas, no teman, expongan sus casos y ya podrán ver más claro desde la trinchera.

Yo les amo tanto amados retoños de Dios, sean fieles y felices seguirán, ocupen su tiempo en utilidad, no desperdicien ya más.

Aquellos que ya dan fruto, alegran al Señor su Dios, y a Ésta María su Madre le alientan a seguir con la lucha hasta el día en que todo haya surgido en la Luz y ningún alma se pierda.

Tejemos listones para los Santos ¿Cuándo pondremos el vuestro?

La Paz es un dulce manjar

La Paz cobija, del Santo es

Caminar en Paz es seguir los

Pasos de Jesús que es Dios

Les ama con amor firme y duradero

María.

